#### Provinces 15

### Estuaire/Libreville/6è arrondissement/Vie des partis/ Udis

# Des passerelles pour désenclaver Sibang-Cuvette et Adzebe-Sibang

ΕN

Libreville/Gabon

Grâce à l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale, les populations de ces quartiers viennent de bénéficier de nouveaux ouvrages destinés à résorber la pénibilité des traversées de leurs cours d'eau.

C'EST dans un assaut de remerciements et de satisfaction que les populations des quartiers Sibang-Cuvette et Ad-

zebe-Sibang ont accueilli la livraison, hier matin, de quatre passerelles modernes, œuvres de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (Udis), destinées à les soulager de la pénibilité qu'elles enduraient lors (et après) des averses qui rendaient difficiles les traversées de cours d'eau nombreux qui arrosent cette région du 6e arrondissement de Libreville. "Avant la réalisation de ces ouvrages dont la fiabilité demeure sans reproche, ce sont des ponts en bois que nous empruntions ici, lesquels ne résistaient guère aux pluies diluviennes, nécessitant à chaque fois le renouvellement matériaux en perpétuelle dégradation. (...). Ces passerelles viennent à point nommé, car elles constituent un ouf de soulagepour populations qui ne sa-



La 1ère passerelle de Sibang Cuvette.



La deuxième passerelle de Sibang-Cuvette : quel soulagement pur les populations!

vaient plus à quel saint se vouer", a expliqué Pierre Obiang Zué, responsable de la cellule Udis du quartier Sibang-Cuvette. "Les malheurs que nous connaissions à chaque pluie sont désormais derrière nous...", a ajouté Gontran Mbembo Moussavou, celui de Adzebe-Sibang.

Remplaçant donc des ponts de fortune faits de matériaux hétéroclites, les quatre nouveaux ouvrages présentent des caractéristiques garantissant leur fiabilité. Ces ponts sont d'une longueurs variantes (de 20 mètres à 7 mètres), en passant par 17 et 13,5 mètres. Ils disposent de longerons et châssis et sont constitués essentiellement d'une armature en acier et béton avec des

rampes d'accès aux normes pour handicapés en pente douce. Larges de 1,5 mètre, ces passerelles sont assez hautes pour ne pas être immergées par les crues.

La réalisation de ces ouvrages est une réponse concrète et prompte du directoire de l'Udis aux sollicitations dont il était l'objet de la part de ces populations lors des rencontres avec son prési-Hervé-Patrick Opiangah et elle s'inscrit dans le soutien dynamique de cette formation à la politique sociale du chef de l'État Ali Bongo Ondimba.

Aux populations et autres usagers bénéficiaires, le président de l'Udis leur a conseillé un très bon usage de ces biens qui

sont un patrimoine de la communauté. Mais sa présence a suscité d'autres doléances de la même veine. Aussi, sans faire de promesses formelles, il leur a recommandé la patience et surtout la confiance au gouvernement de la République pour la traduction en actes des problèmes sociaux qu'ils rencontrent au quotidien.



Cet ouvrage de Adzebe-Sibang va désormais réduire la pénibilité du passage de ce cours d'eau.



l'Udis et une notable d'Adzebe-Sibang.

### Département de l'Ogooué et des Lacs/Troisième anniversaire de la création de l'ODL

## Lambaréné à la fête dès ce vendredi

C.O.

Libreville/Gabon

Nicaise Sickout-Iguendja, président de cette structure associative il sera question de rénover les 3 stèles de la ville, d'organiser un forum des jeunes sur les ODD et d'animer une conférence-débat sur l'ODL

LES vendredi 29 et samedi 30 avril prochains, Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué vibrera aux coud'une leurs associative, à l'occasion du 3e anniversaire de l'Observatoire pour le développement de Lambaréné (ODL).

Au programme de cette importante activité qui concerne tous les natifs de la ville du Grand Blanc et ses environs, les organisateurs, en tête des-

quels Nicaise Sickout-Iguendja, président de cette structure, prévoient trois activités principales.

Le 29 avril, il sera question, comme l'année dernière, de procéder à l'opération de rénovation des trois stèles de la commune. Il s'agira de les nettoyer, de désherber les alentours et leur donner une nouvelle couche de peinture..., parce qu'elles perdent de leur lustre à cause des intempéries.

Le lendemain, il est prévu un forum sur les Objectifs de développement durable (ODD). En présence des autorités locales et chefs de quartiers. «Cette présentation sera faite par le président du Conseil national de la jeunesse (CNJ)», confie Nicaise Sickout-Iguendja.

Cette activité sera suivie d'une conférence-débat sur le thème. "l'ODL, trois



Libreville, Nicaise Sickout-lauendia.

ans après: une place à tenir, un combat à mener, une ambition à poursui-

L'ODL a été créée, le 11 avril 2013, par les natifs du chef-lieu du Moyen-Ogooué. Soucieux du développement de leur ville, carrefour et plaque tournante du Gabon, ceux-ci veulent donner une impulsion nouvelle à la cité. D'où leur décision de se fédérer autour d'une dynamique sans exclusive. L'ODL a pour but principal d'œuvrer pour le développement multiforme et durable de la ville de Lambaréné. Ce cadre apolitique de veille et d'éveil est également un laboratoire d'analyses, de propositions suggestions, se rapportant à tous les aspects du développement de leur ville.

Dans une forme de bilan de ces trois dernières an-

nées, l'ODL a identifié 11 forces et 18 faiblesses en son sein. Aussi, plusieurs rencontres informatives pour sa présentation ontelles eu lieu aussi bien à Libreville qu'à Lambaréné. Elle a eu à célébrer la Journée nationale du drapeau à Lambaréné, dispose désormais d'un siège au quartier Atongo-Wanga.

Dans ses projections, l'ODL va reconstruire la colline des Nobel de la paix, initiée par Mme Yvette Berthe Mbene Mayer, alors maire de Lambaréné, à travers Égalité des Chances, l'association qu'elle dirige. L'ODL envisage de transformer cet espace, qui sera rebaptisé "Montagne Aux Nobels". «Le site sera une randonnée touristique, économique, sportive, culturelle avec une bibliothèque des prix Nobel de la paix africains», informe Sickout-Iguendja.